

2024 年度
西条ルーテル幼稚園
学校評価保護者アンケート
集計結果



西条ルーテル幼稚園

保護者のみなさま

常日頃より、西条ルーテル幼稚園の働きにご理解、ご協力をいただき感謝いたします。

この度、当幼稚園で実施しました「学校評価保護者アンケート」にご協力いただき感謝いたします。2月25日（火）に配布し、3月5日（水）までにご提出いただきました114枚についての集計をいたしました。

この学校評価は、「学校教育法」「幼稚園における学校評価ガイドライン」「新幼稚園教育要領」に基づいて行われ、各幼稚園で設定された重点目標に対し、その達成や取り組み状況を評価していただくものです。

学校評価の形態は三つあります。①幼稚園の職員による「自己評価」 ②保護者、地域住民等の幼稚園関係者による「学校関係者評価」 ③学校と直接関係しない専門家等による「第三者評価」です。ご協力いただきましたアンケートは②「学校関係者評価」に当たります。

いただいた評価を公表することで当園が改善に取り組むだけでなく、幼稚園に関わってくださる方々と課題を共有していただき、幼稚園とご家庭と地域それぞれの教育力が高められることが期待されています。

みなさまから忌憚のないお言葉をいただきました。感謝いたします。お褒めの言葉に職員一同励ました。ご要望につきましては職員で共有しています。改善すべきところは改善し、できるだけご要望に近づけるように努めてまいります。お子さん方が幼稚園でより良い教育活動を受けることができるよう、幼稚園運営の改善と発展を目指し、保育の向上を図ってまいります。

今後とも、幼稚園の働きにご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

2025年3月14日
西条ルーテル幼稚園
園長 宮澤真理子

学校評価集計結果

アンケート回収率…年少組 65% 年中組 52% 年長組 70% 全体 62% (小数点切り捨て)					
		A=あてはまる B=ややあてはまる C=あまりあてはまらない D=あてはまらない	評価	合計	割合(%)
1	お子さんは幼稚園での生活を楽しんでいる。		A	100	87.7
			B	14	12.2
			C	0	0
			D	0	0
2	お子さんは園のことを家で話す。		A	69	60.5
			B	34	29.8
			C	10	8.7
			D	1	0.8
3	お子さんは自分から進んで挨拶することができる。		A	21	18.4
			B	49	42.9
			C	43	37.7
			D	1	0.8
4	お子さんは園に通うようになってから保護者の話をしっかり聞くことができる。		A	44	38.5
			B	57	50
			C	12	10.5
			D	1	0.8
5	お子さんは「ありがとう」「ごめんなさい」が言えるなど、感謝やいたわりの気持ちが育っている。		A	58	50.8
			B	51	44.7
			C	5	4.3
			D	0	0
6	お子さんは子ども図書館・月間絵本を通して絵本に興味関心を持つようになった。		A	54	47.3
			B	46	40.3
			C	13	11.4
			D	1	0.8
7	お子さんは日常的な遊びや運動を通して、丈夫な体になっている。		A	70	61.4
			B	35	30.7
			C	9	7.8
			D	0	0
8	お子さんは集団生活の中で社会的ルールやきまりを守る大切さを理解するようになった。		A	65	57
			B	45	39.4
			C	3	2.6
			D	1	0.8
9	おたよりやHP、コドモン、掲示物を通して保育活動や子どもの様子を知ることができる。		A	93	81.5
			B	18	15.7
			C	3	2.6
			D	0	0

10	幼稚園は子どもの成長にあった行事内容を実施している。	A	96	84.2
		B	17	14.9
		C	1	0.8
		D	0	0
11	幼稚園は清掃(掃除や)整理整頓に努め、安心・安全な環境が保たれている。	A	86	75.4
		B	22	19.2
		C	4	3.5
		D	2	1.7
12	教職員は子どもの安全を考えた防災・防犯対策や指導を行っている。	A	90	78.9
		B	21	18.4
		C	3	2.6
		D	0	0
13	教職員は幼稚園の教育方針を大切にした保育を行っている。	A	102	89.4
		B	10	8.7
		C	2	1.7
		D	0	0
14	教職員は子どもの心に寄り添い、一人ひとりの個性を大切にしている。	A	100	87.7
		B	11	9.6
		C	3	2.6
		D	0	0
15	教職員は保護者の悩みや子どものことについて誠意ある対応をしている。	A	104	91.2
		B	8	7
		C	2	1.7
		D	0	0
16	教職員は協力し合って園児の保育にあたっている。	A	101	88.5
		B	12	10.5
		C	1	0.8
		D	0	0

〈考察〉

③お子さんは自分から進んで挨拶をすることができる。

・園では、挨拶の大切さを日々の生活から子どもたちに伝えていましたが、学校評価保護者アンケートの結果では、Cの“あまりあてはまらない”が1番多い結果となりました。この結果を踏まえ園では、挨拶の大切を伝えたり、教職員が手本となったりして、引き継ぎ挨拶について取り組んでいきたいと思います。

④お子さんは子ども図書館・月間絵本を通して絵本に興味・関心を持つようになった。

・園では、毎日お集りの時間や自由あそびの時間等で絵本や紙芝居に親しんでいます。また、週に一度絵本の貸し出しを行ったり、月間絵本を配布したりしていますが、学校評価保護者アンケートの結果では、教職員の予想より絵本に興味・関心を持っているお子さんが少ないと感じられました。この結果を踏まえ、これからも子どもの成長にあった絵本を選んだり、子どもたちが自ら選んだ絵本と一緒に読んだりして楽しさを共有していきたいです。

⑤おたよりやHP、コドモン・掲示物を通して保育活動や子どもの様子を知ることができる。

・園では、子どもたちの様子をHPやコドモンを通して伝えたり、ドキュメンテーションを作成し園の掲示板やHPにアップしたりしていましたが、学校評価保護者アンケートの結果を見て、写真を通してお子様の様子を全員の方に周知出来ていないのではないかと感じました。この結果を踏まえ、引き継ぎコドモンで様子を伝え、ドキュメンテーションをHPにアップした時にメールでお伝えするなど、より保護者の皆様に周知して頂けるようにしていきたいと思います。

⑥幼稚園は清掃(掃除)や整理整頓に努め、安心、安全な環境が保たれている。

・園では毎日、保育終了後に学年ごとに役割分担をして、園舎内・園庭・園外周辺を清掃していますが、学校評価保護者アンケートの結果を見て、まだ掃除が行き届いていない場所があることを感じました。この結果を踏まえ、教職員で掃除のやり方を見直し、より一層丁寧な環境整備を行っていきたいと思います。

<自由記述>

○お褒めの言葉など

- ・人生で初めて MC を体験するきっかけになりました。最初は色々な楽器をバラバラに鳴らして騒がしい(失礼します汗)印象でした。慣れてくると、お手伝いの私までが開放的というか、心が邱いだような穏やかさに包まれていました。とても楽しかったです。
- ・3年間、教職員の皆様には、大変大変お世話になりました。お友だちにも恵まれ、登園渋りもほとんどなく過ごせたのは教職員の皆様のおかげです。毎月の父母会、いつも 先生の子育ての話、楽しく聞いておりました。また、先生方にはどこかでお会い出来たらいいなと思います。
- ・3年間大変お世話になりました。私が思う育児方針と幼稚園の教育方法が合っていて、それも安心できる要素でした。
- ・きょうだいで6年間お世話になりました。保護者に対する気遣いはもちろん、子どもへの接し方はいつも素敵でした。その為、卒園した子どもは、先生に会いに行きたがっているし、在園中の子どもも先生たちが大好きで、沢山話をしてくれました。ルーテル幼稚園に通わせて本当に良かったと思います。卒園が親の私も寂しいですが、6年間、本当にありがとうございました。
- ・いつも子どもたちの事をしっかり見ていただき、感謝しております。楽しい行事や園バスでのお出かけなど、色々と企画して下さりありがとうございます。
- ・担任含め、担任以外の先生方が、園での様子を教えてくれることも多く、園全体で子どもたちの成長を見守って下さり、大変感謝しております。また、私は仕事で父母会に出席する事が少なかったですが、 先生の愛のあるお言葉に励まされる事が多かったです。ありがとうございました。
- ・どのような子どもでも受け入れ、共に育てていただいたことに感謝しています。
- ・3年間大変お世話になりました。上の子も含めると7年間。良い時は沢山褒めて下さり、大変な時はしっかりと話を聞き、優しく支えて下さり、親も子も先生方には感謝の思いでいっぱいです。ルーテル幼稚園に通えて幸せでした。ありがとうございました。
- ・ルーテル幼稚園のおかげで、子どもも親も楽しい園生活を送る事が出来ました。子どもが喧嘩をしてしまった時も、担任の先生や他のクラスの先生がきちんと子どもと話をして下さったので、本当にありがとうございました。行事も楽しく、子どもが「楽しかった！」と言って帰ってくるのが嬉しかったです。先生方には感謝しかありません。本当にありがとうございました。
- ・担任の先生をはじめ、幼稚園の先生全員に愛情を沢山もらひながら、生活できた幼稚園生活でした。大変ありがとうございました。おかげ様で、本人も学年や性別に関係なく沢山のお友だちと遊び、関わっていて私も感心させられております。「卒園しても遊びに行きたい！」「皆いつ会える？」とまだまだ、先生方や友だちと会いたいぐらいルーテル幼稚園が大好きなようです。沢山お世話になりました。
- ・お姉ちゃんもここでお世話になり、次女も来月でもう卒園となりました。先生たちには、本当に良くして頂き感謝しています。ありがとうございました。
- ・いつもありがとうございます。本当にお世話になりました。
- ・先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。親子で心の安定剤です。幼稚園に行くという楽しみが子どもにも母にもありました。幼稚園で過ごした3年間は、一生の宝物になったように思います。幼稚園に行けば、先生たちの優しさがあると毎日思っていました。本当にありがとうございました。
- ・お世話になり、ありがとうございました。ルーテル幼稚園の先生方は、自分のクラスの子だけでなく、全体を見て接して下さっているのが、とても嬉しく心強かったです。また、妹・弟の事まで気にかけて下さり、知る

うとして下さっている事が信頼感へ繋がりました。末筆ではございますが、益々のご隆盛を祈念いたします。

- ・困った事があった時等、相談するといい方法を考えてどうしたらいいか、ちゃんと返して頂いて、すごく助かりました。ありがとうございます。
- ・先生方が園児の事を大事にして下さり、いつも精一杯ご対応して下さっているのが伝わってきて、ルーテルに通えて良かったと思っています。
- ・担任の先生には、いつも悩みを少し話すと安心できるまで丁寧に対応して頂き感謝しています。子どもも先生が大好きで1人ひとりよく見て下さっているのを感じています。また、担任の先生以外の先生とは、お話しする機会が少ないですが、バスのお迎えで卒園式の服装について聞くと、後日担任の先生からも、声を掛けていただきました。些細な事も共有して下さっているんだなと嬉しく思いました。いつもありがとうございます。年長で今年最後になりますが、ルーテル幼稚園に通えて良かったです。運動会で泣いて競技が出来なかった娘に、もう一度皆で競技した動画を撮って頂いた事今でも涙が出ます。親の心にも寄り添って頂いて本当にありがとうございました。
- ・うちの子の担任でなくても、名前と顔を覚えて下さって声を掛けて下さる優しい先生方が大好きなようです。出来ない事を最後まで出来るようにサポートして下さり、1人で出来る事が増えました。本当にありがとうございます。可愛い写真を沢山撮って下さる 先生、ありがとうございます。(じーちゃん・ぱーちゃんが大変喜んでおります!)
- ・クラスの男女、分け隔てなく仲良く、助け合って園生活を送っている事が本人の話からも窺い知る事ができ、嬉しく思います。多くの先生が自分の事を気にかけてくれているという安心感の中で、過ごせたからこそ、沢山の笑顔を見る事が出来ていると思うので、先生方には感謝の一言です。行き渋りで親子共々参ってしまっていた時も、本人のペースに合わせた対応をしてくださった事、本当に感謝しています。本当に素晴らしい園だと思いますし、素敵なお先生ばかりで大好きです。1年半という短い期間でしたが、本当にお世話になりました。
- ・バスの運転をされる さんは、とても丁寧な方で子どもたちの乗り降りを、後ろを振り返り確認されています。とても安心して乗せる事が出来ました。大切に見守って下さりありがとうございました。
- ・沢山不安があった入園式でしたが、子どもはもちろん、親にも寄り添って下さり安心して3年間通わせていただきました。様々な行事で成長を感じ、嬉しく思いました。親子で卒園が寂しいです。ルーテル幼稚園に通う事ができ、本当に良かったと思います。
- ・お友だちの名前がよく出て、様々な子と関わり楽しんでいるのが伝わり嬉しく思う。中々言いにくい事が、心配に思っている事など先生が気付いてくださり、電話を頂き安心できた。幼稚園で多くの事を覚え、出来る事が増えた。
- ・担任の先生を始め、他のクラスの先生も子どもへ寄り添いながら関わって下さり、感謝の気持ちでいっぱいです。
- ・先生方に優しく笑顔で見守って頂き、時には背中を押して頂き、毎日楽しく幼稚園に通えました。本人も親も成長を実感できた園生活でした。
- ・子どもが3年間一度も「幼稚園に行きたくない」と言った事がなく、毎日楽しく通えたのも、先生方のおかげだと思っています。本当にこの園を選んで良かったです。
- ・困り事があればしっかり個別に対応して頂き、感謝しています。
- ・3年間本当にお世話になりました。この3年間、1度も行きたくないと言わず、毎日楽しんで通っている姿を見て。すごく良い環境で過ごせたんだなと感謝の気持ちで一杯です。色々な事に興味を持ち、挑戦していくその楽しかった事を家族にも共有してくれています。沢山気の合う、お友だちも出来て本人にとっても宝物です。

- ・上の子からすると6年間お世話になりました。それぞれが幼稚園生活を楽しく過ごさせてもらいました。先生たちは子どもの個性を大切にしてくれ、小さな事でも沢山褒めてくれ子どもに寄り添ってくれ、子どもたちは安心して園生活を送っていたと思います。
- ・子どもの個性を大切に接して下さって感謝しています。
- ・とても楽しそうに通っています。
- ・毎日幼稚園に楽しく通えており、お友だちや先生のことが好きだと言っています。
- ・年中になり、年少の頃よりしっかりした姿が見られ嬉しく思っています。来年はさらにどんな姿が見られるのか楽しみです。
- ・園のことはあまり話をしてくれませんが、「先生が大好きなんだ」「幼稚園楽しい」はよく言っていてとてもよく子どもに寄り添って大切に接してくれているんだなと感じていました。
- ・今年も一年、子どもも親も楽しく過ごすことができました。先生方のおかげです。ありがとうございました！
- ・友だち同士とトラブル等、上手に間に入っていたりして、サポートしてくださいました。きまりやルールも教えていただき、家で子どもが教えてくれました。
- ・毎日安心して我が子がお世話になることができ、感謝しております。子どものいけない所があっても、注意するだけでなく、理解して下さろうと、よく見て気にかけて下さって、否定ではなく前向きに見守って下さっているのがとてもありがたかったです。私もお手本にさせていただこうと思います。毎日楽しい日々をありがとうございます。
- ・この1年とても楽しく過ごせたそうです。
- ・息子は担任の先生が大好きです。先生にはいつも丁寧に接していただき感謝しております。
- ・いつも子どもの成長を見守り、ご指導いただきありがとうございます。今後も変わらず、素敵な西条ルーテル幼稚園であることを願っております。
- ・一人一人に合わせた保育をして下さっているのがよく伝わりました。また、先生方と子どもの成長と一緒に喜ぶことができてうれしかったです。ルーテルに通うことができて良かったなと思っています。
- ・今年度は写真がアップされる頻度が多くとても嬉しかったです。子どもが楽しそうに今日あった事を話してくれる時、一緒に写真を見ながら喜びを分かち合えて親子の楽しい時間を作ってもらいました。
- ・先生、先生のおかげで親子共に成長することができました。
- ・園でいつも楽しく過ごさせていただいているよう日々成長を感じます。両親とも仕事でバタバタしていますが安心して預けられて本当にとても助かっています。
- ・先生方はみなさま大変優しく、あたたかく子ども達を見守ってくださっているのが伝わります。いつもありがとうございます。大変満足しています。
- ・子どもだけでなく、保護者の気持ちにも寄り添ってくださり感謝しています。バス通園なのであまり子どもの様子が分からぬこともあります、時々お迎えに行ったときに声をかけて頂いて、子どものことを教えて下さるので助かります。
- ・教職員の皆さんといつも笑顔で挨拶してくれますし、協力し合って保育されていると思います。
- ・新しい環境に慣れるまで、また慣れてきてからもしっかりと見てくださっていると、日々感謝しています。先生方がいつも笑顔で優しく接して下さっているからこそ、いつもニコニコできているのだと思われます。いつも、優しく接して下さり本当にありがとうございました。
- ・どの先生たちも園児一人一人の個性を大切に尊重して下さっているのが伝わり、ルーテルに来て良かったなと感じます。

- ・いつも子どもの事を考えて接して下さりありがとうございます。毎日、楽しそうに幼稚園に行ってくれる事が嬉しいです。親や子どもの不安にも寄り添って下さるので安心して行くことができます。
- ・先生方のおかげで安心してルーテルに通うことができています。
- ・いつも大変お世話になっています。毎日、幼稚園に行くのが楽しみで楽しみで仕方ないようです。お友だちと仲良く遊んでいるようで、とても安心しています。「自分」を出すのが少し苦手でしたが、2学期に入ってから少しずつ自分を出せるようになってきているようです。これも、毎日温かく見守って下さっている先生方のおかげです。
- ・一人一人をよく見て下さってありがとうございます。
- ・入園してからいろいろなことが出来るようになってとても嬉しく思います。成長した姿が見られるのも園生活で関わってくださる先生方のおかげだと感謝しています。
- ・入園してから声かけに反応するようになり、少しずつ会話が出来るようになり、名前も言えるようになりました。たくさんの成長を見せてくださいました。一重に先生方のご尽力のおかげだと思っております。
- ・休みの日も「幼稚園に行きたい。」「先生に会いたい。」と言うほど園生活を楽しんで喜び、通う姿にとても嬉しく思っています。ルーテルに通わせて良かったと思っています。
- ・子どもの人数が多い中、子ども自身の個性、良いところを見つけて下さり、感謝しています。楽しく幼稚園に通えています。また、子どもについて気になることを相談した時に、詳しく様子を教えて下さりありがとうございます。
- ・いつも子どもに温かく対応して頂きありがとうございます。お迎えに行った時、先生が今日あったことなどを教えて下さり、保護者とも密にコミュニケーションをとって頂き、大変ありがたいです。
- ・初めての集団生活でしたが、楽しく1年間通うことができて感謝しています。先生方が子どものペースに合わせた保育をして下さっているのがよく伝わりました。
- ・子どもの話に耳を傾けてくださり、尊重してもらっていると感じます。
- ・子どもの成長の悩みに寄り添って、具体的な対策をして頂て感謝しています。
- ・一人一人の園児の様子を見て下さって、ありがとうございます。
- ・先生方の優しい声かけや親切な対応のおかげで毎日楽しく、安心して登園することができました。入園して間もないのに、他クラス、他学年の先生も名前を覚えて呼びかけて下さり、本人はもちろん、親も嬉しい気持ちになったことをよく覚えています。ルーテル幼稚園に入園できて良かったです。
- ・いつも楽しそうに園での様子を話してくれます。園に通い始めて「なぜ、どうして」を話せるように、親子のコミュニケーションが豊かになったと感じています。
- ・入園式でウロウロしていて、運動会や発表会は、親が気まずいことにならないかと気が重かったですが、先生の力でできていたので良かったです。トイレトレーニングもして頂き助かりました。カレー会食を毎月やって下さるので、それを入園前からイメージしやすい楽しいイベントがあるよということを言い続け、行き渋りもなく楽しく登園しています。日々できることが増え、園や先生にとても感謝しています。
- ・いつも子どもに優しく接していただき本当にありがとうございます。幼稚園に行くことで日々の楽しみが増えたようでとても楽しそうに通ってくれて大変ありがとうございます。
- ・最初は泣くこともありましたが、今では毎日、楽しく通っています。周りの人たちとの関わりが増えたことは日々、園生活が充実しているからこそだと思います。
- ・最初は行き渋りもありましたが、今では楽しく通うことができています。
- ・先生方のおかげで安心して通うことができています。

- ・いつも幼稚園であったことをよく話してくれます。先生のことも大好きで行き渋ることもなく、子どもたちと信頼関係を築いてくださり、安心して任せることができます。
- ・担任の先生は、子どもの様子を教えてくださり、相談に乗って下さったりと優しく寄り添って頂いています。また、クラスの垣根を越えて接して下さる先生が多く、進級後も声をかけて頂けて親子共に嬉しかったです。
- ・子どもとの接し方などこれまで通ったどの園より良いと思います。
- ・いつも一人一人に合わせて対応して頂きありがとうございます。子どもが朝起きれない、眠れることで悩んでいた時も 先生にご相談に乗って頂き改善することができました。
- ・3年間ルーテル幼稚園に通わせて本当に良かったと思っています。子どもは毎日幼稚園が楽しい！今日はこんなことがあった！とたくさんお話をしてくれます。先生方には本当に感謝しています。

○意見・要望

- ・帽子を毎日持つて帰るのは、希望者だけいいと思います。(基本週一で良いかと…忘れ物増えるので)
- ・写真の業者さんは、前の業者さんに戻す事が出来るのなら、戻していただきたい。(前の業者さんの方が安かつたので)
- ・年長さんで文字の練習をもっとしていただきたかった。(家で文字の練習がスムーズにいかなかったので)
- ・仕事をしている保護者として、運動会やクリスマス発表会の時、リハーサルと本番と2日連続で休みを取るのが難しいと感じた事がありました。園バスを出す等、何か案がないかと思います。
- ・昨年度の保護者アンケートで、複数名の保護者からも声が上がっていましたが、何の感染症がいつ、どこのクラスで流行っているのか、今年度も状況確認が非常に困難でした。小児科を受診した際に、「ルーテルは今〇〇が流行ってるけど、知らされてないの？」という事も多々ありました。2025年度よりICTが導入されるそうですが、出欠席だけでなく欠席理由(診断名・感染症を疑う症状)が全保護者が毎日確認できれば、感染防止に努め、安心して幼稚園に通わせる事ができます。
- ・登降園する際、園と鳥三郎さんの道に犬か猫の粪が道の真ん中に何日も放置してありました。この事案も(ゴミの放置等)昨年度の保護者アンケートで掲載されていた為、先生方が毎日どのようにして、園内や周りの環境整備をされておられるのか気になります。
- ・お仕事をされているお母様方が増えておられるからか、父母会の空席も結構あります。園だより以外で父母会内でお話しされた伝達事項を、欠席された方にも同様のお知らせが共通認識の出来ると思います。
- ・連絡事項や変更等ありましたら、早めに教えて頂けると仕事上助かります。
- ・バスの運転手の方は挨拶をされない方がいるので少し悲しいです。
- ・園バスの通過した時間の更新がなく(たまに)一気に更新する時があるので、その都度更新して頂けると助かります。
- ・トイレや手洗い場での石鹼を泡のハンドソープに変更してほしい。(固形のものだと上手く洗えていないと思うので)
- ・共働き家庭が増えているので、もう少し働きやすい環境が整うと非常に助かります。午前保育を減らす、発表会等のリハーサルの送迎など・・・また、習い事で講師側の都合で別日に補講が急遽入る時のこひつじ利用は、締め切り後でも受け入れ可能にしてもらいたいです。
- ・三輪車置き場の坂から三輪車を勢いよく漕いでいる。(坂から下っている)のは危なく感じる。人に当たりそう。
- ・いつもありがとうございます。もっと、保護者が参加できるイベントがあっても良いと思います。

- ・とても楽しく通っています。往復バスなので、園生活や活動内容をあまり知れないのが寂しいです。また、流行りの病気があればHPやメールなどで知らせてほしいです。学年やクラスも知りたいです。さらに気をつけることができるのです！！ルーテルを選んで良かったと思います。来年も楽しみです♡
- ・家庭から担任の先生宛に書いた手紙が、教室に貼ってあったりこひつじの名簿も貼ってあったりする。個人的なことも書いてあるため、他の保護者に見えないように管理して頂きたいです。
- ・年少1学期、シールを貼る、弁当をきちんとしまう、コップを袋に入れて持ち帰る等、基本的なことを教えてもらえていないように感じた。家庭で日々、伝えていたが園でのことを家で伝えるのは限界があると思う。
- ・園でのケガに先生が気付いていないことが何度かあった。
- ・保護者から手紙、個人が特定されるような物をクラスの部屋や廊下に丸見えになっている状態に貼っていたり、出してあったりしているのが気になった。個人情報に関わる物は保護者の見えないように隠すなどする必要があるのではないかと思う。
- ・【朝のこひつじ組について】8時から利用できるようになっているので、先生方も8時に来られて準備を始めるのではなく、時間通りに始められるようにして頂けたらと思います。また、帰りのこひつじで置いてある時計を朝も置いて頂きたいです。
- ・幼稚園生活最後のMCでは、素敵なお手紙をありがとうございました。ただ、我が子の名前が間違っているだければもっと有難かったです。頂いて大変恐縮なのですが、3年間の最後でこれは残念でした。
- ・イベント（特に卒園式など園でできる行事）は、土日にやってほしい。
- ・運動会は外でやってほしい。
- ・その日配布したお手紙があれば、JMOBILEで何を配布したかお知らせ頂けると助かります。
- ・仕事をしている保護者として、運動会やクリスマス発表会の時、リハーサルと本番と2日連続で休みを取るのが難しいと感じる事がありました。園バスを出す等、何か案がないかと思います。